

## **“Nous voulons voir d'un œil limpide”**

Qu'elle est belle, la sainte pureté! Mais séparée de la charité, elle n'est ni sainte, ni agréable à Dieu. La charité est la semence qui germera et donnera des fruits savoureux, grâce à l'eau limpide de la pureté. Sans charité, la pureté reste inféconde, et ses eaux stériles transforment les âmes en un bourbier, en un marécage immonde qui exhale des miasmes d'orgueil.  
(Chemin, 119)

14 novembre

Certes la charité théologale nous apparaît comme la vertu la plus haute; cependant la chasteté est le moyen *sine qua non*, une condition indispensable pour nouer ce dialogue intime avec Dieu. Sans elle on finit aveugle et, si l'on ne se bat pas pour la préserver, l'on ne voit rien, car *l'homme animal ne perçoit pas les choses qui sont de l'Esprit de Dieu.*

Nous voulons, quant à nous, voir d'un œil limpide, encouragés par la prédication du Maître: *Heureux les cœurs purs car ils verront Dieu.* L'Eglise a toujours présenté ces paroles comme une invitation à la chasteté. *Ceux-là gardent un cœur saint,* écrit saint Jean Chrysostome, *qui possèdent une conscience parfaitement nette ou qui aiment la*

*chasteté. Aucune vertu n'est aussi nécessaire que celle-là pour voir Dieu .*  
(Amis de Dieu, 175)

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/dailytext/nous-  
voulons-voir-dun-il-impide/](https://opusdei.org/fr-fr/dailytext/nous-voulons-voir-dun-il-impide/)  
(20/02/2026)